
2022年度 第 6回教育研究評議会 議事要旨 

 

日 時：2022年 9月 28日（水）13時 30分 ～ 14時 55分 

場 所：ウェブ会議 

 

出席者： 

田中学長、棱野事務局長、田村副学長、光永副学長、北見副学長、中村委員、岡本委員、 

中井委員(代理)、山口（治）委員、清水委員、竹越委員、野村委員、山口（征）委員、 

福田委員、高橋委員、並河委員、江阪委員、奥林委員 

 

○議題 

【議題①】規程の改正について（審議） 

【議題②】ウズベキスタン国立世界言語大学との学術交流協定について（審議） 

【議題③】ソフィア大学との学術交流協定について（審議） 

【議題④】大学院のアドミッション・ポリシーの改定について（審議） 

【議題⑤】2024年度採用人事日程について 

【議題⑥】同一法人化に伴う見直しについて 

【議題⑦】2022年度評価委員会の結果報告について 

【議題⑧】委員会・部会報告 

① 第8～9回学生支援部会 

② 第4回学術研究推進部会 

③ 第1～3回大学院運営部会 

④ 第7～8回国際交流部会 

 

○議事要旨 

【議題①】規程の改正について（審議） 

田中学長より、教員選考委員会規程の改正及び特任教員の 3回目の更新に係る審議手順に

ついて提案を行い、全会一致により承認された。 

【議題②】ウズベキスタン国立世界言語大学との学術交流協定について（審議）   

江阪学術研究推進部会長より、ウズベキスタン国立世界言語大学と学術交流協定を締結す

ることについて提案を行い、全会一致で承認された。 

【議題③】ソフィア大学との学術交流協定について 

江阪学術研究推進部会長より、ブルガリア共和国にあるソフィア大学と学術交流協定を締

結することについて提案を行い、全会一致で承認された。 

【議題④】大学院のアドミッション・ポリシーの改定について（審議） 

   北見大学院運営部会長より、大学院のアドミッション・ポリシーに各専攻の入学者選抜の

基本方針を追加する改定について提案を行い、全会一致で承認された。 

【議題⑤】2024年度採用人事日程について 

   田中学長より、2024年度（2024年 4月 1日） 教員採用スケジュールについて報告を行っ

た。 

【議題⑥】同一法人化に伴う見直しについて 

   田中学長より、同一法人化に伴う見直しについて報告を行った。 

【議題⑦】2022年度評価委員会の結果報告について 



   田中学長より、8/4 に行われた公立大学法人神戸市外国語大学評価委員会について、2021

年度業務実績に対する評価結果及び委員からのご意見・ご指摘に関する報告を行った。 

【議題⑧】委員会・部会報告 

  各委員会の内容について各部会長より報告を行った。 


